

La situación en Gaza es alarmante, dice ONU

01 de mayo, 2009 El representante especial de la ONU para el Proceso de Paz en Oriente Medio dijo que “la situación en Gaza es realmente alarmante”.

Robert Serry visitó este jueves ese territorio donde recibió información sobre las dificultades que atraviesan las familias, la actividad comercial y los grupos civiles en la recuperación y en el regreso a una vida normal.

Advirtió que será imposible satisfacer las necesidades humanitarias sin un adecuado suministro de combustible, dinero y materiales de construcción.

Indicó que el tiempo pasa y no se perciben avances. Decenas de miles de palestinos que han perdido sus hogares tras el conflicto –acotó-, enfrentarán las sofocantes temperaturas del verano en condiciones inaceptables y sin refugios adecuados.